
 

 

 

 

ATA Nº 672 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de 2020, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 

Centro Cultural, reuniu-se em Sessão ordinária, sob a Presidência do Vereador Silvio João Balista e 

secretariada pela Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores 

Clovis Batistella, Odemar Antônio Soletti., Ivonei Zanetti, Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha 

Martins Dal Mora, Elaine Moreira do Amaral e Sidinei Rossetto. O Senhor Presidente declarou 

abertos os trabalhos da presente Sessão ordinária e na sequência solicitou a colega Marcia para que 

motivasse uma oração. O Senhor Presidente solicitou a Secretária da Mesa Diretora que efetuasse 

a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: Ata nº 671 da Sessão Ordinária 

do dia 12 de fevereiro de 2020; Indicação nº 05/2020 de autoria da Bancada do PDT; Projeto de Lei 

Municipal nº 09 de 20 de fevereiro de 2020, transfere feriado municipal comemorativo ao aniversário 

de emancipação político administrativo do município; Projeto de Lei Municipal nº 010 de 21 de 

fevereiro de 2020, concede abono salarial aos agentes comunitários de saúde e ao agente de 

combate às endemias. Em seguida o Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: O 

primeiro orador inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a todos os presentes e colocou-

se favorável aos projetos. Quanto a indicação da Bancada do PDT, disse que a bancada recebeu 

indicação do Deputado Motta de uma emenda de 100.000,00 para agricultura e em conjunto com a 

Bancada sugerem que, dentro do possível, seja cadastrado a aquisição de um trator de pneu para a 

renovação da frota. Disse que se for necessário pode vender um velho para dar de contrapartida e a 

frota vai ficando sempre nova. Com certeza vai beneficiar os nossos agricultores. Quanto mais 

equipamentos pudermos comprar e o município puder ajudar a agricultura, melhor. Disse que sabe 

que é o momento da safra, que iniciam as aulas e o município necessita de estradas boas. Os 

agricultores vão fazer diversos pedidos para arrumar as estradas, são coisas que precisa. Fez um 

pedido especial, que a administração olhe com bons olhos para os travessões da comunidade de 

Linha Encantado. Travessão dos Mazetti, dos Favretto e do Gerevini. Sabe que todos os serviços 

feitos nas outras comunidades são importantes. Nunca veio nessa casa reclamar dos serviços ou 

chutar o balde. Pediu para na medida do possível que a administração recupere essas estradas. 

Disse que o Encantado ficou sempre por último e nunca veio reclamar. Disse que por trabalhar na 

secretaria sabe que é assim. Não está exigindo nada, mas na medida do possível pediu uma atenção 

e ficará grato por isso. A segunda oradora inscrita é a Vereadora MARCIA REGINA BALISTA, que 

saudou a presença de todos e colocou-se favorável a matéria que tramita na Câmara. Desejou um 

bom retorno ao ano letivo aos alunos e professores. Disse que retornaram aos trabalhos nessa Casa 

Legislativa representando a todos os cidadãos, trabalhando sempre em benefício coletivo e 

defendendo os interesses dos nossos moradores de nosso município. O terceiro orador inscrito é o 

Vereador SIDINEI ROSSETTO, que saudou a todos e parabenizou o trabalho que o Edegar vem 

fazendo frente a Secretaria da agricultura. Disse que o procurou várias vezes procurando serviços e 

sempre foi bem atendido. Desejou um bom trabalho e que continue nesse caminho, que assim é o  



 

 

 

correto. Disse que conversou com o Secretário Ivan e esse lhe disse que a Secretaria de Obras está 

auxiliando na terraplanagem para a construção de chiqueirões em nosso município. Disse que é 

muito importante e é uma fonte de renda a mais para nossos agricultores e quando nosso município 

pode ajudar é gratificante a todos. Também o Ivan lhe disse que estão britando as estradas de Linhas 

Cabrito e Carijo. Disse saber que estamos iniciando um período de colheita de soja e é muito 

importante ter as estradas em boas condições para o escoamento da produção, mas não só para 

isso. Também acha que o agricultor tendo uma estrada boa terá melhor qualidade de vida. 

Parabenizou ao Ivan, pois vê que desde que o mesmo assumiu a secretaria de obras vê uma grande 

diferença nas estradas de nosso município. Disse que vai em outros municípios de nossa região e 

as pessoas elogiam seu trabalho, não só os daqui, mas os de fora também.  Desejou uma boa 

colheita de soja a todos os agricultores do nosso município. Sabe que o nosso município depende 

muito da agricultura e a soja é o carro chefe de nossa atividade. O Presidente solicitou que o Vice-

Presidente Clovis assumisse a condução dos trabalhos para que o mesmo pudesse se pronunciar 

da tribuna. O Vice-Presidente assumiu os trabalhos e passou a palavra ao quarto orador inscrito, o 

Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a todos e comentou que o retorno ao trabalho no 

mês de fevereiro foi em ritmo bem acelerado. Comentou sobre a terraplanagem para criação de 

novas unidades de criação e finalização  de suínos e como o colega Sidinei já falou isso vai injetar 

em nosso município mais retorno, dando mais condição as pessoas que estão no campo de continuar 

no campo com uma atividade lucrativa e com a garantia de longos anos nesta atividade também e a 

parceria com essas empresas ela é longa  e então teremos uma garantia que essas famílias 

permanecerão no campo, trabalhando nesta atividade. Disse que esteve percebendo reformas nas 

escolas que foram feitas no mês de janeiro e mesmo de férias esteve acompanhando em alguns 

locais e conversando com o Senhor Prefeito ele lhe passou que nas próximas semanas será feita a 

cobertura onde trabalham as indústrias têxteis onde estão instaladas as empreses Dassi e Cleiton 

Rigo. Será feita a cobertura para proteger do calor e dar melhores condições aos trabalhadores 

daquelas empresas. Também será construído um galpão em frente ao parque de máquinas. Logo 

em seguida ao termino dessas reformas será construído um galpão de estrutura metálica em frente 

ao parque. Está sendo realizado a britagem nas estradas de Linha Carijo e Cabrito. Parabenizou a 

administração que já na volta em fevereiro se iniciou trabalhos pesados. Também comentou o 

sucesso da colheita de silagem. Foi muito tranquilo, muito rápido. Com a agilidade dessa nova 

máquina adquirida pela administração, vimos que nesse ano não tivemos problemas nesse sentido. 

Conversou com vários agricultores e todos eles satisfeitos por ter dado mais agilidade nesse sentido. 

O presidente reassumiu e passou a palavra a quinta oradora inscrita é a Vereadora ELAINE 

MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos e parabenizou a Secretaria de Educação e o Prefeito 

Marcos pela reforma que foi feita na creche. Foram trocados os toldos internos onde as crianças se 

molhavam e no inverno não era bem aconchegante para as crianças. Também foi trocada a cobertura 

da entrada. Foi um pedido de algum tempo que foi concluído agora no inicio do ano. A sexta oradora 

inscrita é a Vereadora BELONI TEREZINHA MARTINS DAL MORA, que saudou a todos e colocou-

se favorável a matéria que está tramitando na Câmara. Disse que ao longo dos últimos três anos  



 

 

 

foram feitas várias indicações. Algumas atendidas e outras não. Comentou sobre as indicações 

solicitando lombadas de segurança que a Bancada do PDT trouxe a mais de um ano e essas 

lombadas ainda não foram realizadas. Disse que não está aqui para criticar, mas está aqui para 

ajudar na medida do possível daquilo que consegue ver aonde existe necessidade. Não se pode 

assistir um lado e desassistir o outro. Não se pode esperar que as coisas aconteçam. Tem pontos 

fundamentais que precisam que sejam instaladas as lombadas, aonde tem crianças pequenas que 

não entendem o que é faixa de segurança, simplesmente atravessas a rua. Os motoristas não 

respeitam a faixa de segurança. É importante que sejam colocadas lombadas na praça do Bairro 

Navegantes e em frente ao Ginásio de esportes, onde as crianças brincam e elas não sabem a 

diferença entre faixa de segurança e lombada. Existe um fluxo muito grande de crianças que 

frequentam o Ginásio de Esportes. Crianças que vão ao Cras e na escolinha de futebol. São crianças 

pequenas que nem sempre estão acompanhadas. Pediu, dentro do possível que sejam instaladas 

essas lombadas para que se tenha segurança. Não podemos esperar as coisas acontecerem para 

tomarmos providências. Na sequência o Senhor presidente passou a ORDEM DO DIA: Ata nº 671 

da Sessão Ordinária do dia 12 de fevereiro de 2020.  Em discussão. Em votação. Aprovada por 

unanimidade. Projeto de Lei Municipal nº 09 de 20 de fevereiro de 2020, transfere feriado municipal 

comemorativo ao aniversário de emancipação político administrativo do município. Em discussão. 

Em votação. Aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei Municipal nº 010 de 21 de fevereiro de 

2020, concede abono salarial aos agentes comunitários de saúde e ao agente de combate às 

endemias foi baixado para estudos pela Comissão de Constituição, justiça, desenvolvimento social 

e redação final. A indicação foi considerada aprovada. Na sequencia o Senhor Presidente passou as 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não havendo oradores a se manifestar e nem matéria a apreciar o 

Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que 

será realizada no dia 11 de março de 2020 às 18.30 horas. Estão encerrados os trabalhos da 

presente Sessão ordinária.   


